



NOTA DE PRENSA N°244-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Todo listo para II Audiencia Pública Regional 2014 de mañana miércoles

Rendición de cuentas iniciará a partir de las 9:00 de la mañana en el Centro de Convenciones Ollanta de la ciudad de Cajamarca.

Todo está listo para la realización de la "II Audiencia Pública Regional 2014", que se desarrollará mañana 31 de diciembre, en el Centro de Convenciones Ollanta de la ciudad de Cajamarca a partir de las 9:00 de la mañana.

En este evento el Presidente Regional, César Aliaga Díaz, hará un informe de la



gestión 2011-2014, incluyendo: la ejecución de programas y proyectos ejecutados durante estos cuatro años, el monto económico invertido, y el número de beneficiarios.

La población de las trece provincias de la región Cajamarca tendrá la oportunidad de informarse oportuna y adecuadamente sobre el manejo del presupuesto regional y para ello, se instalarán mesas, en lugares cercanos al local –donde se efectuará la rendición de cuentas–, para la inscripción y recepción de información por parte de los participantes.

Durante las últimas horas diversas organizaciones sociales ya han confirmado su participación. El Presidente Regional, César Aliaga Díaz, manifestó que: "Entre las organizaciones que llegarán desde distintos puntos de la región, están las rondas campesinas, quienes son protagonistas de la lucha por el cambio y la implementación de un modelo de desarrollo distinto en la región".

"La audiencia de mañana, no sólo será un espacio para dar a conocer los avances de la gestión, sino un acto honesto de autoevaluación sobre las limitaciones administrativas y políticas que ha dificultado tener mejores avances en los diferentes sectores", precisó la autoridad regional.

Cabe señalar que durante esta gestión que está a punto de terminar, se ha cumplido puntualmente con la rendición de cuentas en siete oportunidades y de manera descentralizada; así por ejemplo Cajamarca (2011, 2012, 2013), Chota (2011), Jaén



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

(2012), Cajabamba (2013) y Celendín (2014), ciudades que fueron sedes de tales eventos democráticos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de diciembre de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA